

NON au commerce des armes avec Israël, EMBARGO !

Le Général de Gaulle l'a fait en 1967 avant la guerre des six jours, notre gouvernement doit avoir le même courage !

Il est grand temps de stopper la violence d'Israël contre le peuple palestinien, violence qui alimente les autres guerres du Moyen-Orient. Il est grand temps que la France y prenne sa part.

Le gouvernement français doit :
cesser TOUT COMMERCE des armes, équipements, technologies...
et rompre TOUTE COOPÉRATION militaire et sécuritaire
avec l'Etat israélien

Nous pouvons refuser d'acheter les produits HP (ordinateurs, photocopieuses, etc). Nous pouvons exiger de la FNAC de les retirer de ses ventes :

**POUR RESPECTER SA CHARTE ÉTHIQUE, LA FNAC
DOIT RETIRER LES PRODUITS HP DE SES ÉTALAGES !**



Nous pouvons exiger de nos banques qu'elles se désinvestissent des entreprises comme **ELBIT** qui participent à la colonisation et à la violence contre les Palestiniens.

AGISSONS
en tant que citoyens responsables !